

Unidad de Comunicación Social

"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

COMUNICADO 1069

PRESENTA DIPUTADA TERE RUIZ PRIMER INFORME DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS Y DE GESTIÓN SOCIAL

- Destaca el impulso a la creación del COTUCO y del CAR en Tecate, como estrategias para fortalecer el turismo y el deporte en el municipio
- "Vamos por más iniciativas, vamos por más apoyo para la ciudadanía, que es la más importante para nosotros", precisó la legisladora

Mexicali, B.C., sábado 19 de octubre de 2025.- La diputada Teresita del Niño Jesús Ruiz Mendoza presentó su primer informe de actividades legislativas y de gestión social, destacando su labor como presidenta de la Comisión de Turismo e Inversión, en un acto público celebrado en el municipio de Tecate que reunió a ciudadanos, autoridades estatales, representantes del Poder Judicial, regidores, exalcaldes y al actual presidente municipal, Román Cota Muñoz.

A lo largo de este primer año, Tere Ruiz consolidó una gestión cercana a la ciudadanía, recorriendo colonias, comunidades rurales y planteles escolares, fortaleciendo el módulo de atención ciudadana. Su labor incluyó respaldo a sectores vulnerables, comunidades indígenas y casas de reposo, con acciones que respondieron a las necesidades cotidianas de niñas, niños y familias.

Desde su responsabilidad legislativa, impulsó proyectos comunitarios con enfoque ecológico y social, como la rehabilitación de parques y espacios deportivos, y el inicio del primer parque ecológico de Tecate, construido con materiales reciclados y participación vecinal. También promovió el acompañamiento a proyectos productivos, jornadas asistenciales y acciones que colocan a las mujeres en el centro de la agenda pública.

En materia deportiva, ha impulsado la creación de un Centro de Alto Rendimiento en Tecate, como proyecto estratégico para el desarrollo del deporte, el turismo deportivo y la generación de empleo.

En el ámbito turístico, encabezó la firma simbólica por el compromiso de inversión en Tecate, promovió la campaña "Promueve y Conoce a tu Estado" y posicionó a Baja California en el Tianguis Turístico México 2025. Como parte de su agenda legislativa, logró el respaldo unánime de un exhorto para la habilitación del Comité de Turismo y Convenciones (COTUCO) de Tecate, con el objetivo de fortalecer la promoción turística local y atraer mayor inversión al municipio.

También propuso la creación de una lista estatal de guías turísticos certificados, contribuyendo a la profesionalización del sector.



Unidad de Comunicación Social

"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

Al compartir su mensaje, la legisladora del Distrito 6 expresó su agradecimiento por el respaldo recibido de la ciudadanía, su familia, equipo cercano y autoridades que han confiado en su labor. En particular, reconoció al presidente del Partido Encuentro Solidario, César Hank, por su confianza y acompañamiento constante.

Tere Ruiz expresó con convicción: "Baja California tiene talento, tiene energía y la capacidad para seguir transformándose, estoy convencida que el crecimiento de nuestro estado debe de ir de la mano de la justicia social, la seguridad y la dignidad de todas las personas. Lo que necesitamos es unir esfuerzos, escucharnos más y actuar con transparencia, para ser un estado que crezca sin dejar nadie atrás".

"Vamos por más iniciativas, vamos por más apoyo a la ciudadanía, que es la más importante para nosotros, avanzando a paso firme, con fe en lo que somos, con la certeza de que nuestro Estado tiene rumbo, tiene corazón, tiene futuro", concluyó la congresista.